

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Saber Político Raúl Avilez Allende	¿Placas foráneas? Es tiempo de volver	En la CDMX, pocas políticas públicas han tenido el impacto y la eficacia de las Fotos Cívicas, una estrategia que no solo sanciona, sino que educa y transforma la cultura vial. Impulsado con decisión por Clara Brugada y ejecutado con precisión por Pablo Vázquez, este programa se consolida como un modelo de responsabilidad ciudadana y orden urbano. Al frente de esta estrategia está Beatriz Valdez, directora general de Aplicación de la Normatividad de Tránsito, una funcionaria con carrera en seguridad pública y una visión clara: tecnología, inteligencia artificial y justicia como brújula de un nuevo orden en las calles.
EL HERALDO DE MÉXICO	Artículo Salvador Guerrero Chiprés	Seguridad, empresa en alianza	Una estrategia de seguridad generadora de resultados, pero también capaz de mejorar el combate ante la impunidad y de incrementar el poder de la prevención, es vinculable al desarrollo del país. Una corporación privada, institución pública u organismo gubernamental puede generar resultados a partir de la coordinación cotidiana y la colaboración sistemática. Por ello es agradecerable y tiene buen futuro la convocatoria de la secretaria de Economía, Manola Zabalza, y el diálogo con el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	El Cristalazo Rafael Cardona	El concierto y el anillo al dedo	En el caso de la muerte de dos fotógrafos en el evento en el Parque Bicentenario, la jefa de Gobierno; Clara Brugada experta en condolencias, es tan descendiente con la ineptitud de sus colaboradores, como para externar estos mensajes de agradecimiento por "la rápida y eficiente respuesta del personal de la Policía Bancaria, de la SSC, así como de la SEGIRP, que actuaron con diligencia para asegurar la zona y solicitar atención médica inmediata". Asegurar la zona cuando ya la inseguridad había cobrado dos vidas. Eso se llama eficiencia. Parece burla.

Síntesis informativa

08 de abril de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Se requiere una investigación a fondo	De lo que sí son responsables las autoridades es de no darle al fenómeno la importancia que tiene, como lo comprobamos inicialmente en el caso Teuchitlán. No sólo no hay una investigación a fondo de estos casos, en muchos no hay siquiera carpetas de investigación y muchísimo menos responsables: la impunidad es casi total.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Vienen las elecciones, viene la violencia	Según el reporte de Data Cívica, durante el mes de febrero de 2025 se registraron 54 eventos asociados con la violencia político-criminal en el país , un incremento de 38.46 por ciento de hechos violentos a comparación de febrero.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La CIA y el uso de la fuerza letal contra los cárteles de la droga	Mientras la CIA revisa sus facultades para usar "fuerza letal" contra los cárteles de la droga, en Sinaloa crece el baño de sangre causado por la implosión del Cártel de Sinaloa, a pesar de la presencia del Ejército y la Guardia Nacional
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Fin de los abrazos	Creo que no hay ya ninguna duda de que el gobierno de la presidenta Sheinbaum ha decidido combatir al crimen, no abrazarlo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Panista Tabe ¿se cura en salud?	El dardo envenenado que el sábado lanzó Myriam Urzúa, titular de Protección Civil del gobierno capitalino, sembró la sospecha de que la alcaldía Miguel Hidalgo sería corresponsable en la tragedia en el festival.
MILENIO	Trascendió	Abren puerta a buscadora	Que la Secretaría de Gobernación, que encabeza Rosa Icela Rodríguez, abrió la puerta a la buscadora Ceci Flores para que se sume a las reuniones que a partir de ayer comenzaron con esos colectivos, después de que la dirigente criticó los encuentros.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Tensión medida	En medio de la presión comercial de Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum mantiene la calma y la vía diplomática.

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Reunión con buscadores	Nos cuentan que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, estará presente en todas las reuniones que sostengan autoridades federales con colectivos de búsqueda de personas desaparecidas.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Y ahora, ¿quién va a vigilar a los OVNIS?	Los trabajadores de la Agencia Espacial Mexicana le enviaron una última carta a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para evitar la incorporación del organismo a la Dirección General Satelital de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Contra la chatarra	Desde ayer y hasta el jueves 10 de abril, la Secretaría de Educación Pública, a cargo de Mario Delgado, iniciará las sesiones de capacitación sobre los Lineamientos para la distribución y expendio de alimentos en las escuelas.
LA RAZÓN	Rozones	Rosa Icela y las buscadoras	Y fue la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la que ayer llevó la voz del Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum en la reunión con integrantes de colectivos de búsqueda de desaparecidos.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Periodo extraordinario	El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, anticipa un posible periodo extraordinario para continuar con el trabajo legislativo.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Contrabando de combustible	Pareciera que solo por la presión estadounidense se ha actuado frente a un asunto que fue tolerado por autoridades locales y federales por muchos años, como es el contrabando de combustible en buques.
LA JORNADA	Editorial	Desaparecidos prioridad de estado	La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reafirmó ante integrantes del colectivo Guerreros Buscadores que la instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum es atender los casos de personas desaparecidas como una prioridad de Estado.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	México canta	Claudia Sheinbaum al presentar el concurso México Canta , una iniciativa cultural binacional que busca contrarrestar la apología del delito a través de la música.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Desaparecidos, pero no olvidados	La decisión del gobierno de Claudia Sheinbaum de emprender un diálogo con colectivos de búsqueda de personas es un paso en la dirección correcta. Se corrige así una omisión que cometieron por años gobiernos anteriores.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	La musicalidad de las mujeres	Algo pareció cambiar ayer en México, que habría trozado la corteza de la tragedia de los desaparecidos. Comenzó con el reconocimiento franco de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, de que no existe una cifra real de desaparecidos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Esa insistencia en negar la crisis de desaparecidos	Si la Secretaría de Gobernación dice no conocer la cifra de desaparecidos en México -como lo afirmó la titular de la dependencia, Rosa Icela Rodríguez, en una entrevista- ¿quién más lo puede saber?

Síntesis informativa

08 de abril de 2025

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Morir en un festival	Hay cosas que no tienen sentido , o no deberían tenerlo. La muerte de los fotoperioderos Citlali Berenice Giles Rivera y Miguel Ángel Rojas Hernández , en el Parque Bicentenario de la Ciudad de México, en Azcapotzalco, durante el festival musical Ceremonia, es uno de esos casos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	El regreso de un gigante	En la frontera entre la ciencia y la fantasía ya no hay espectadores inocentes. Lo que hoy se celebra como hazaña puede convertirse mañana en dilema.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Berenice y Miguel Ángel no debieron morir	Berenice, de 28 años de edad, y Miguel Ángel, de 26, estaban cubriendo como fotoperiodistas el Festival Ceremonia, cuando una estructura colapsó y les arrancó futuro.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Tragedia en parque Bicentenario podría ser disputa política	La tragedia sucedida en el Parque Bicentenario de la Ciudad de México, donde dos jóvenes periodistas murieron al caer un motivo "estético", técnica y criminalmente mal colocado, corre el riesgo de entraparse en disputas con colores partidistas
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Elección de jueces	Mientras la mayoría se concentra en quiénes serán los próximos jueces, ministros y magistrados, dejan de lado la importancia que tendrá el Tribunal de Disciplina Judicial, que sustituirá al actual Consejo de la Judicatura Federal.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Elección de jueces	La primera campaña para conformar al nuevo Poder Judicial , en marcha desde el 30 de marzo y hasta el 28 de mayo, para llegar a la elección del uno de junio definir quién ocupará los 881 cargos federales y participan 3 mil 400 candidatos.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	La reserva (a)moral de Morena	La cancelación de la membresía morenista al senador Miguel Ángel Yunes Márquez , la semana pasada, expuso una más de las diferencias al interior del obradorismo sobre el rumbo a tomar en ese partido que busca ser hegemónico.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Ramírez Cuevas, "persona de interés"	Jesús Ramírez Cuevas , el hombre del ex presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional y coordinador de asesores de la presidenta Claudia Sheinbaum, está en camino de convertirse en un problema de seguridad nacional.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Reina la ignorancia	En una depresión bajan todos los precios, incluidos los salarios. No suele haber inflación y se desploma la demanda
24 HORAS	Juegos de poder Adrián Trejo	Ni a quien irle	¡Vaya, vaya! Se esperaba que la lucha entre las tres ministras del bienestar por la presidencia de la futura Corte fuera feroz , pero ya estamos viendo una auténtica guerra de lodo.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	El enemigo dentro	El enemigo de la Izquierda, hoy, abril del 2025, está dentro de ella. No es la Oposición, hoy desmantelada, sin figuras fiables y sin una narrativa. El enemigo de la Izquierda está dentro de ella y se llama Corrupción.

Síntesis informativa

08 de abril de 2025

MILENIO	En privado Joaquín López Obrador	Poder judicial	El caso del Poder Judicial fue obsceno al comprar el voto 86 de Miguel Ángel Yunes, al que premiaron con la presidencia de la Comisión de Hacienda y su afiliación al partido, que luego lo repudió.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	No hacerle el juego a la farsa	Un centenar y medio de académicos, intelectuales, políticos y analistas hacen un "llamado energético" a la abstención electoral , al voto libre e informado por los contados perfiles que reivindiquen la autonomía judicial o a la anulación de los votos con mensajes de protesta en las elecciones del 1 de junio.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Austericidio, muy diplomáticamente	El periodista y activista cercano a la 4T había recibido la grata noticia: la presidenta lo nombraría embajador de México en uno de los países más cotizados de Europa.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Reconoce el gobierno una mentira del anterior	La secretaria Alicia Bárcena reconoció públicamente que el Tren Maya provocó "la deforestación de al menos, seis mil 659 hectáreas, daños en aproximadamente 125 cenotes y cavernas , así como afectaciones en decenas de pasos de fauna'
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Los empleos	Con cifras al 31 de marzo, se han afiliado al IMSS más de 22 millones 465 mil empleados , de los cuales 86.8 por ciento ocupan puestos de trabajo permanentes, mientras 13.2 por ciento, eventuales
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Gracias a todos	Díganme mis cuatro lectores si no debo de vez en cuando dejar de hablar de Trump para dar las gracias.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	El tablero de Ramírez Cuéllar	El tablero de Ramírez Cuéllar in distraerse en batallas electorales (por ahora) , el diputado morenista, Alfonso Ramírez Cuéllar, ha cumplido puntualmente con las instrucciones superiores.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Claudia y los machos alfa	Propios y extraños pedimos a Claudia Sheinbaum que resuelva los muchos entuertos que arrastra Morena.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC